

夕暮れ・夜間 歩行者の事故防止

日没時間が早くなりました。まだ、買物や帰宅など、人が動いている時間帯に暗くなるため、歩行者や自転車の発見が遅れるなど、交通事故の危険性が高まります。

- **スピードダウンと安全確認**を徹底しましょう。
- **早めのライト点灯とハイビーム**の活用を励行しましょう。
- **横断歩道以外の場所でも、歩行者が横断**することを意識しましょう。

「自転車」と「歩行者」を見かけたら・・・「かもしれない」運転を

「かもしれない」で備える 交差点事故防止

- **子供の飛び出し**に注意！
- **子供の自転車**に注意！

労災事故防止 ◆トラックの荷台から・・・「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

構内も停止するまで、運転中

飲酒運転で物損事故、市職員を懲戒免職

◇違反だと・・・分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2018/10/12(金) 20:22

滋賀県の某市は12日、飲酒運転で物損事故を起こしたとして市職員の男性(51)を懲戒免職処分にした。市によると、市人事課は「誠に遺憾。交通安全の順守やコンプライアンスの徹底を図り、再発防止に努める」としている。

左折する際に曲がりきれず、中央分離帯のガードレールに衝突

送迎バスが事故 園児3人軽傷

◇交差点 右左折時は、「十分に減速」しましょう◇

2018/10/12(金) 19:33

12日午前9時20分ごろ、宮城県の国道で、幼稚園の園児7人を乗せた送迎バスが、中央分離帯に衝突しました。園児3人が頭に軽いけがをし、病院に搬送されました。現場は、国道と市道が交わる交通量の多い交差点で、送迎バスは市道から国道へ左折する際に曲がりきれず中央分離帯のガードレールに衝突したということです。

カーブ 対向車線にはみ出し 正面衝突 男女7人が重軽傷

◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

2018/10/12(金) 20:08

12日午後1時15分ごろ、群馬県の国道で乗用車同士が正面衝突し、60代の男女7人が重軽傷を負いました。現場はゆるやかなカーブで、警察は、一方の車が対向車線にはみ出したとみて詳しい状況を調べています。

トンネル内 トラックと軽乗用車が正面衝突、2人が重軽傷

2018/10/12(金) 18:50

12日午前7時頃、山梨県の国道のトンネルで、トラックと軽乗用車が正面衝突して、男性2人が重軽傷を負いました。

対向車線にはみ出し 大型トラックと衝突 乗用車の少年死亡

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2018/10/8(月) 11:59

8日午前4時ごろ、茨城県の国道で、乗用車が前から来た大型トラックと衝突しました。この事故で、乗用車を運転していた少年(19)が頭を強く打って死亡しました。助手席に乗っていた少年(18)が胸を打つなどして軽傷、トラック運転手の男性(51)は首の痛みなどを訴えて軽傷です。警察は何らかの原因で、どちらかが対向車線にはみ出したとみて事故原因を詳しく調べています。